
要望書に対する市としての現状での方針・回答 

 

 

＜現時点で回答できる項目＞ 

 

２．メニューはカラーの弁当写真+アレルギー表記をしてほしい。 

⇒カラー写真入り＋アレルギー表記で予定しています。 

 

５．３００円以内で提供してほしい。 

⇒大阪府下のデリバリー方式の給食費は３００円がひとつの基準となってい 

ます。摂津市も同様の基準で考えています。 

 

６．麺料理のメニューも取り入れてほしい。 

⇒汁物容器があれば麺料理にも対応できる予定です。 

 

７．季節メニューを取り入れてほしい。 

⇒小学校給食同様に食育の観点から季節メニューも取り入れる予定です。 

 

９．温かいお弁当にしてほしい。（特に寒い季節） 

⇒温かいお弁当については提供方式に委ねられますが、主食（ごはん）、汁物

についてはどのような提供方式でも温かく提供できます。 

 

１２．月１回か２回程度、プラス１品や特別デザートがつく楽しみを作ってほ 

しい。 

⇒魅力ある給食となるよう、特別デザートなども取り入れていきたいと考え

ています。 

 

１５．美味しいお弁当にしてほしい。 

⇒栄養バランスだけでなく美味しさも兼ね備えた魅力あるお弁当になるよう

努めます。 

 

 

 

 

 

 

 

資料１１ 



＜今後の協議検討事項＞ 

 

●予約方法について 

１．注文予約は１～２週間前が基本で、キャンセルは出来れば、前日まで対応

してほしい。 

１４．注文を色々な方法（携帯やネット）で、出来るようにしてほしい。 

  

⇒予約の期限については、予約システム及び委託業者に関わってくる事案で 

す。保護者の利便性を考慮し、予約システムの仕様を検討していきます。 

 

 

●献立の内容や量について 

３．栄養バランスや、年齢・体格に合わせた食事内容。 

８．中学生は体の大きさに差があるので、大・小弁当を選べるようにしてほし 

い。 

１０．おかずによって、予約数の差がでると新聞に掲載されていました。（魚の 

日は少なく肉の日は多い）好き嫌いの多い子供が多いので、魚と肉の両 

方をおかずに入れてほしい。 

１１．おかずに毎回お肉を入れてほしい。 

１３．一人２個注文が可能か？ 

 

⇒献立は１ヶ月単位で栄養バランスや食品構成を考慮しながら作成をします。 

毎日の肉類となると献立に偏りがでてきて難しいと思いますが、子どもた 

ちの嗜好も考慮しながら栄養バランスのよい給食を提供できるよう検討し 

たいと思います。また、量については弁当方式で個人差のある中学生にど 

のような対応ができるか検討したいと思います。 

 

 

●アレルギー対応について 

４．アレルギー対応（完全除去食まで）実施と管理の徹底。 

  

⇒アレルギー対応については、デリバリー方式選択制の自治体の動向などを 

参考に検討していきたいと思います。 

 

 


